

# Artistas del montaje

**Una treintena de profesionales trabajan entre bambalinas para que todo salga perfecto**

Trabajan en la sombra y al contrario de lo que sucede con los artistas de las compañías, el público no los ve. Sin embargo, su trabajo es también totalmente indispensable para que todo salga a la perfección. En esta edición, son cerca de treinta. Son los profesionales del montaje técnico, los responsables también de lograr convertir la Feria de Teatro de Castilla y León en un referente.

Jacinto Gómez, el director técnico de la Feria, desveló que los distintos equipos de iluminación, sonido, estructuras y diversa maquinaria han demandado nada menos que la movillización de seis grandes camiones.

Se sumaron a los técnicos del Ayuntamiento la semana pasada y hasta el pasado lunes se dedicaron a montar los diversos espacios que acogen las representaciones en toda la ciudad. Su trabajo no acaba con la inauguración, ya que ahora se han dividido en diferentes equipos

que trabajan estrechamente con cada compañía teatral, respondiendo a las diferentes necesidades técnicas que surjan.

Cada obra tiene más o menos complejidad técnica. Jacinto Gómez, desveló, por ejemplo, que en una de las representaciones de un conjunto luso, que necesitará el uso en directo de significativas cantidades de agua, el montaje durará un día y medio. "Es una instalación complicada debido a la puesta en escena con el uso de abundante agua", asegura.

Entre las novedades de la presente edición, destacó la adecuación en un "auténtico teatro" realizada en las Teresianas y en la novedosa intervención desarrollada en el espacio alternativo del Salón de Actos de "Los Sitios". En el montaje en cada espacio se ha tenido muy en cuenta conseguir la mejor integración de los elementos, siendo el Claustro de la Catedral el mejor exponente del buen trabajo realizado.



Jacinto Gómez es el encargado de dirigir el equipo técnico de la Feria de Teatro desde su primera edición



Cada espectáculo que llega a la Feria de Teatro necesita un montaje de luces y sonido especialmente adecuado y pensado para él

Con esfuerzo



Con trabajo



Con ilusión



Construimos futuro por toda nuestra provincia



Diputación  
de Salamanca